

{besps}promocionsocialydesarrollohumano09122014|width=215|height=161{/besps}

El Intendente de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini, puso en funcionamiento el pasado miércoles 3 de diciembre el Área de Discapacidad en concordancia con la conmemoración del Día Internacional de las Personas con Discapacidad. Dentro de las actividades que lleva a cabo en dicho sentido, el viernes 5 de diciembre se efectuó una importante e interesante charla sobre discapacidad y sexualidad. La misma estuvo a cargo de la psicóloga Zulma Porta y de María Eugenia Gianfelice.

Presidió la disertación la concejal Ester Moralejo, quien es una de las personas que integra el Área de Discapacidad municipal y fue ella quien le dio la bienvenida a todos, para dar paso a la charla. Se hicieron presentes también la Directora de Promoción Social y Desarrollo Humano Carina Camilletti, la trabajadora social Vanina Tonelli, los concejales Mabel Marchetti y Raúl Banegas, autoridades y docentes de diferentes establecimientos educativos, alumnos, trabajadores municipales y público en general.

La psicóloga Porta se refirió a la sexualidad de las personas con discapacidad, destacando que la persona con discapacidad, como cualquier otra persona, puede tener una vida sexual de un modo que le resulte satisfactorio y placentero. En ese sentido, se proyectaron videos donde se observaron varios mitos respecto a la sexualidad de las personas con discapacidad y se visualizaron las realidades sobre cada uno de esos mitos.

Por su parte, María Eugenia Gianfelice se refirió al uso de las redes sociales, poniendo énfasis en el cuidado que se debe tener al utilizar alguna de ellas y destacando la importancia del acompañamiento de la familia ante el uso de los niños de la computadora. Al igual que uno cuida a los chicos cuando van a la plaza, lo mismo se debe hacer cuando los niños entran a las redes sociales.

Charla sobre discapacidad y sexualidad

Escrito por Administrador

Martes, 09 de Diciembre de 2014 00:00

Una charla que fue enriquecedora y que contó con la interacción de algunos docentes y de los alumnos, a través de preguntas y opiniones.